



COLECTIVO UNITARIO DE TRABAJADORES



C/ Ventura Rodríguez nº 10 - local, 50007 - ZARAGOZA
Tfno. Sede: 976 389 713 Tfno. Cocheras: 976 595 113

contacto.cut.aragon@gmail.com @CutAragon

www.cutaragon.org Infocut Zaragoza

Afiliado a:



Adherido a la CST

(42 (16) Reunión convenio colectivo 26/08/25)

La vida sigue igual

Comenzamos la reunión a las 10:15 horas, tomando la iniciativa el director, ya que estando todos presentes ha habido unos minutos de silencio, esperando que la otra parte tomara la iniciativa.

El director comenta que el otro día quedaron las posturas muy claras, que han oído campanas de huelga y que su oferta sigue sin haber sido valorada correctamente. El portavoz dice que esperaba que llegara con otro talante para negociar y el director dice que la oferta es la que es, que se puede discutir, pero que deberíamos ir cerrando artículos.

El portavoz dice que estamos dispuestos a hablar artículo por artículo pero que, si la empresa no va a negociar nada, es una pérdida de tiempo, a lo que el director contesta que si queremos discutir de algo en lo que estemos cerca de la oferta de la empresa. Entran en un debate de estamos lejos, la verdad es que no sabría qué artículo negociar... la empresa no quiere negociar porque pedimos mucho, volviendo a amenazar e intentando meter miedo y presionar con la fecha del 5 de septiembre y los pliegos.

El director dice hoy no traer nada porque todo lo que ha traído resulta insuficiente y que han traído desde abril hasta hoy muchas cosas y no son suficientes. Entran en debates ya tratados en numerosas ocasiones el secretario y el director, sin mover nadie sus posturas. El director sigue haciendo referencia a las campanas de huelga que ha oído y comenta que necesitamos a alguien neutro y que nos hable de términos medios.

El portavoz dice que habría que poner algo más encima de la mesa y el director le dice que ya hay mucho encima de la mesa. Y que, con una propuesta de paros aprobada, da por hecho que vamos a ir al SAMA. Desde SATTRA se le pide al director seguir negociando y el director dice que si no se presenta la propuesta de paros seguiremos hablando, pero que hoy la reunión no da más de sí. Así que a las 10:52 se da por finalizada la reunión.

Valoración CUT

La falta de asistencia del jefe de negociado, del gerente de operaciones y el de recursos humanos, ya hacía presagiar el devenir de la reunión de hoy. Reunión realizada por no querer ninguna de las partes romper las negociaciones oficialmente, cuando llevan rotas varias reuniones en realidad. Tanto el director de Avanza Zaragoza como el portavoz de la Comisión negociadora carecían de interés en seguir con la reunión. Nos siguen presionando con los pliegos y las fechas, nos siguen presionando con aceptar una oferta de cierre que hace tiempo se les ha dicho que es insuficiente. Dadas las circunstancias, veremos cómo acontece todo a partir de hoy, puesto que ni tan siquiera se ha fijado un calendario de próximas reuniones. Difícil septiembre nos espera cuando desde la portavocía del comité están haciendo y deshaciendo a su antojo para tener el camino allanado. Sin fecha para próxima reunión y con la inminente traición por parte de CCOO, UGT y CSIF, se da por concluida la comisión negociadora de hoy.



¡La única lucha que se pierde es la que se abandona!

Sección Sindical CUT en Avanza Zaragoza

